



Vorlage Nr. 18-O-03-0019

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 14. August 2018

Verbessertes Aufstellen der absoluten Halteverbotsschilder bei Reinigungen im Rahmen des Pariser Modells

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, bei Straßenreinigungen im Rahmen des Pariser Modells dafür Sorge zu tragen, dass der Abstand zwischen den Halteverbotsschildern maximal 8 m beträgt und mit Flatterband versehen ist.

Begründung:

Der Abstand der Halteverbotsschilder ist - z. B. in der Marcobrunnerstraße am 1. 8. - so groß (ca. 10 m und mehr), dass bei üblichem Einparken oder längerem Parken das befristete absolute Halteverbot leicht übersehen werden kann. Das führt zu erheblichen und vermeidbaren Verzögerungen bei der Reinigung der Straßen und zu Unzufriedenheit bei den Bürgerinnen und Bürgern.

Beschluss Nr. 0070

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z. w. V.

Kammerer
Ortsvorsteherin